



Wiederbesetzung der Stelle der stellvertretenden Leitung des Kreisschul- und Kulturamtes

Beschlussvorschlag:

Die nach A 12 bewertete Stelle des stellvertretenden Leiters des Kreisschul- und Kulturamtes wird zum 1. Juni 2010 dem Bewerber Stefan Bösch übertragen.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Personalausgaben Landkreis
Arbeitgeberaufwand: Einsparung von ca. 16.000,00 EUR im Jahr 2010, da Besetzung vorerst in BesGr. A 9 erfolgt

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Nachdem der seitherige Stelleninhaber zum 01.06.2010 die Stelle des Leiters des Kreisschul- und Kulturamtes antritt, wurde die Stelle öffentlich (Anlage 1) und intern ausgeschrieben. Es gingen 25 Bewerbungen ein. Die verwaltungsinterne Auswahlkommission schlägt nach den Vorstellungsgesprächen die Einstellung des Bewerbers Stefan Bösch (Anlage 2) vor.

II. Ausführliche Sachdarstellung

Dem bisherigen stellvertretenden Leiter des Kreisschul- und Kulturamtes wurde mit Beschluss des Kreistags vom 14.12.2009 zum 01.06.2010 die Stelle des Leiters des Kreisschul- und Kulturamtes übertragen (KT-Drucksache Nr. VIII-0094).

Die nach Besoldungsgruppe A 12 bewertete Stelle wurde regional, überregional und intern ausgeschrieben. Insgesamt gingen 25 Bewerbungen ein, davon 3 interne Bewerbungen.

Aufgrund der Bewerbungsunterlagen wurden der Bewerber Bösch und 5 weitere Bewerber/-innen zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen. Daran nahmen der Verwaltungsdezernent Herr Pflumm, der Leiter des Hauptamtes Herr Schietinger und der künftige Leiter des Kreisschul- und Kulturamtes Herr Häußler teil. Nach der persönlichen Vorstellung erscheint der Bewerber Stefan Bösch am besten geeignet. Er wurde zur persönlichen Vorstellung in die Sitzung des Verwaltungs- und Kulturausschusses eingeladen.

Der Personalrat wurde beteiligt. Die Verwaltung wird in der Sitzung über das Ergebnis berichten.